

INDERBU apoya olimpiadas para el habitante de la calle

El INDERBU brinda apoyo logístico para la realización de las Terceras Olimpiadas del programa Habitante de la Calle, justas deportivas que, en el Gobierno de la Construcción Social, se ejecutan a través de la Secretaría de Desarrollo Social.



El lunes 16, se dio apertura a las olimpiadas en el polideportivo Recrear del La Joya, con un evento de integración donde participaron aproximadamente 140 beneficiarios del proceso de rehabilitación.

El INDERBU realizó sesiones de actividad física musicalizada coordinada por instructores profesionales, organizó un mini-torneo relámpago de tenis de mesa, brindó juegos autóctonos como la rana y parqués, entre otros apoyos logísticos, que permiten aunar esfuerzos institucionales en beneficio de este importante sector poblacional.

El próximo evento de atención a los beneficiarios de los procesos de rehabilitación que ofrece el programa Habitante de la Calle se realizará el 30 de julio en el polideportivo de La Joya. Para el 13 de agosto se encuentra programada la final de las Terceras Olimpiadas, en el polideportivo del Mutis.